



Granada
JUICIO AL POETA

Fernández-Montesinos cree que es "una verdadera vergüenza" lo sucedido a García Montero

jueves, 20/11/2008 15:17

EFE

Imprimir Enviar

El sobrino de García Lorca y portavoz de la Comunidad de Herederos del poeta, Manuel Fernández-Montesinos, ha dicho hoy en Sevilla que "es una auténtica vergüenza" lo que le ha sucedido al también poeta y profesor Luis García Montero, condenado por defender la memoria de su tío.

"Es una verdadera vergüenza que nadie pueda decir eso de quien ha dicho lo que ha dicho de Federico García Lorca, que nadie puede decirle perturbado, que no es un insulto sino un estado; sé que ese señor me va a demandar a mí también, pero creo que no rige", señaló en alusión al profesor de la Universidad de Granada que ha demandado a García Montero.

Este poeta, en un artículo periodístico consideró perturbado al profesor que, en sus clases, calificó de fascista a García Lorca, por lo que al preguntarle por las motivaciones que podían llevar a un profesor universitario a eso, Fernández-Montesinos contestó con humor: "Hay personas que no están en la realidad o estarán influenciadas por traumas infantiles, ojalá yo fuese Freud para explicarlo".

En la presentación de su libro de memorias en Sevilla, "Lo que en nosotros vive" (Tusquets), Fernández-Montesinos, hijo del alcalde granadino que fue fusilado por los franquistas, reiteró que "no es ningún oprobio que mi tío esté enterrado en una fosa común", que el lugar "es una tumba ideal para un poeta" y que se ha convertido en un lugar consagrado, aunque laico.

De ahí que, preguntado por la retirada del juez Baltasar Garzón de la causa de la apertura de las fosas, insistió en que es mejor "si se puede evitar que aquello se remueva", aunque aseguró que su familia es partidaria de que se investigue todo lo necesario para saber "cómo fue el espanto de la represión".

"La represión que no fue sólo en los momentos de guerra, con desmanes en ambos bandos, sino también después, que duró cuarenta años como arma política", señaló para añadir que la Ley de Memoria Histórica le parece "en principio, ideal", pero matizó que "de su puesta en práctica" carece de datos para valorarla.

Sobre Granada y la memoria de su tío, dijo que ni una callejuela de la ciudad lleva su nombre, mientras que sí tiene el poeta Luis Rosales, falangista amigo de Lorca a quien Fernández-Montesinos describió como "un tipo bastante ambiguo; vamos a dejarlo ahí", y del que recordó que "paseaba por la Facultad de Filosofía y Letras con los correaes de la Falange, que no se los quitó, como sí hizo Dionisio Ridruejo".

Con el futuro Centro Lorca que se erigirá en la granadina Plaza de la Romanilla "es suficiente", consideró antes de añadir que para qué cambiar el nombre a esa plaza ni bautizar con su nombre a una avenida, la de la Redonda, que el poeta no conoció en vida.

Sobre si la obra de su tío es más patrimonio de unos españoles que de otros, aseguró que "los autores son de quienes los admiran y los leen; una vez me dijo un señor, que sabía quién era yo y que él era hijo de guardia civil, pero que le gustaba García Lorca".

"Esto de la equidistancia es un problema gordo", sentenció al recordar la ocurrencia de un alcalde socialista de Granada de homenajear conjuntamente a su padre y al alcalde franquista Gallego Burín y, explicó: "me negué a ir; mi padre no tuvo que fusilar a nadie para ser alcalde, sólo se lo debió a las urnas".

A la pregunta de si le gusta España contestó con humor: "Muchísimo lo que tiene de bueno, y me pone enfermo lo que tiene de malo; lo positivo empieza a descollar, pero así, así está la cosa", y a la misma pregunta sobre la ciudad de Granada: "Tiene la posibilidad de que lo que sea positivo sea lo que salga adelante".

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

★★★★★ / 1 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

Contacto | Redacción | Publicidad | RSS

ALTERNATIVA
COMUNICACIÓN



NÚCLEO
FUNDACIÓN PARA LA COMUNICACIÓN,
EL PENSAMIENTO Y LAS IDEAS

Auditado por

AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de Plataforma de Comunicación Digital, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de Plataforma de Comunicación Digital no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.